
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 森戸 芳史

１ 本庁防災機能強化の推進について
（１）防災指令拠点施設の早期建設を

２ 「田園に光を」～失われていくふるさとの原風景と
衰退が進む市周辺部地域の現状～
（１）荒廃が進む田畑や農道、小河川、森、増加する

有害鳥獣への対応は。
（２）島田川にかかる沈下橋小野橋や旭橋の方向性に

地域は衝撃を受けている。丁寧な説明と今後の
支援策が求められる。

（３）交通過疎地域への対応

３ 地域の切実な課題解決に向けて
（１）コミュニティセンターの建設について
（２）道路整備について
ア 市道山田・中岩田線の拡幅
イ 市道山田・畑線の待避所設置
ウ 市道西河内・貴布祢線の拡幅
エ 県道光・玖珂線の拡幅

（３）もれなく避難情報を届ける仕組みづくり
（４）災害時要援護者の個別計画策定支援

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 萬谷 竹彦

１ 令和２年度の光市予算について
（１）予算編成に向けての市長の思い、そして基本的

な考え方
（２）令和２年度の財政見通し

２ 市民の安全と安心の砦「防災指令拠点施設」の早期
整備について
（１）防災指令拠点の概要と目指すべき防災機能とは
（２）危機感を持って一刻も早く

３ 光駅拠点整備基本計画について
（１）「光駅拠点整備基本計画」の進捗状況とこれか

らの予定

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 岸本 隆雄

１ ゴミ問題について
（１）ゴミの仕分け、ゴミ集積場の管理について、市民

からの相談、苦情、要望などがあれば、具体的な
事例を問う。

（２）（１）での問題点の対処策を問う。
（３）週１回の黄色のゴミ袋の収集にかかるコストは。
（４）市民から黄色のゴミ袋の回収を戸別収集にして欲

しい要望があります。いかが対処されますか。

２ 光駅のバリアフリー化について
（１）早期実現を望んでいます。これからの具体的な予

定を問う。

３ 旧光総合病院について
（１）売却について、進捗状況を問う。
（２）売却までの管理を問う。

４ 瀬戸風線について
（１）これからの工事計画を問う。

５ 指定管理者の責任について
（１）指定管理者（里の厨・ゆーぱーく光・光ふるさと

郷土館）の火災保険などの保険加入状況は。
（２）従業員の安全教育、消火訓練、事故対処マニュア

ルについて

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 土橋 啓義

１ 地域医療構想について
（１）病床削減について
（２）９項目の診療実績について
（３）医療機関の競合について
（４）下位３分の１とは―について
（５）２０１７の報告データについて
（６）「車で２０分」について等の問題点を問う

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 笹井 琢

１ 光市の医療について
（１）光総合病院の移転新築から半年、市長の思いを

聞く
（２）光総合病院移転新築整備基本計画と新光市病院

事業改革プラン
ア 医師確保の状況
イ 緩和ケアの医療体制
ウ 放射線医療の目途は？

（３）光総合病院と大和総合病院の機能分担と連携
（４）市内医療機関の状況と大和地域民間診療所誘致

制度の進捗
（５）国による病院再編統合リスト公表と今後の動き
ア リストの指摘項目と求められた要件
イ 医師の働き方改革と診療報酬改定
ウ 周南保健医療圏の現状と課題
エ 公立病院の公的病院が連携した対応を！

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 大田 敏司

１ 病院問題について
（１）公的病院再編について
（２）新光総合病院について
ア 医師確保について
イ 院内保育について

（３）大和総合病院について

２ 有害鳥獣の対策について
（１）イノシシの発生状況について
（２）イノシシ対策の課題について
（３）課題を把握したうえで今後のイノシシ対策に

ついて

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 森重 明美

１ 少子化に対応した子どもにとって望ましい教育環境
とは
（１）スタートする光市の小中一貫教育について

２ 第２期目を迎える光市子ども・子育て支援事業計画
（１）第１期５年を振り返っての課題

３ 「８０５０」問題を考える中で今できること
（１）ひきこもり支援に必要な早期取組み

４ 離島対策
（１）他市で取り組まれる公共交通としての乗船島民

割引について

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 仲山 哲男

１ 地域を知る手がかり、地域資料の収集・保存・活用
に向けて
（１）写真資料等の状況
（２）行政資料の状況
（３）古文書・古地図等郷土資料の状況

２ みんなでいただく海産物の地産地消
（１）光市第６次産業化促進事業の進捗
（２）ニューフィッシャー育成の状況
（３）漁業資源の育成の取り組み

３ 学校図書館の出番です
（１）新指導要領、アクティブ・ラーニングへの活用
（２）学校図書館の３つの役割（読書センター、学習

センター、情報センター）の充実
（３）学校図書館図書整備等５か年計画について

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 田邉 学

１ 光市が目指す小中一貫教育について
（１）光市立小・中学校の小中一貫教育全面実施の

現状と課題、及び現在の進捗状況について
（２）系統性、連続性に配慮された学習指導・生徒

指導、及び「義務教育学校」について
（３）魅力ある学校「地域の学校」、及び「小規模

教育、複式学級の教育的意義」について

２ 光市の介護保険制度について
（１）要介護２以下の生活援助サービスが介護保険

給付から、「総合事業」に移行された場合に
ついて

（２）国が検討しているケアプラン作成費用の自己
負担化について

（３）貧困・病気・孤立など高齢者の困難を解決す
る介護保険制度について

（４）介護現場におけるハラスメント対策マニュア
ルについて

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 磯部 登志恵

１ 予防医療がまちを元気にする
（１）市民の意識を高めるために
ア 健康づくり推進計画の進捗状況
イ 介護予防に民間の力を

（２）国保の特定健診受診率向上へ

２ おっぱい都市宣言のまちとして重要施策を～子育て
支援からこども支援への充実へ～
（１）福祉部門に人材育成の体制整備
（２）未来のパパママ応援事業等の充実に向けて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 田中 陽三

１ どうなる光市役所本庁舎
（１）本庁舎耐震化基本構想策定業務凍結のその後

２ 豪雨災害に備える
（１）洪水・浸水対策について
ア 島田川中流・下流域での洪水対策
イ 西の河原川の洪水・排水対策
ウ 川口水門、花園水門の排水対策

３ 光市立地適正化計画居住誘導区域設定でどう変わ
る？
（１）目指す姿と今後の計画
（２）設定に向けた課題
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